



REDES DE PODER



Cónclave prioritario

Tras el llamado de la **presidenta Claudia Sheinbaum a Morena** para limitar desde el partido los actos anticipados de campaña y promoción de sus militantes, parece que en la dirigencia nacional, que encabeza **Luisa María Alcalde**, ya dieron acuse de recibido y preparan

ya los lineamientos que deberán ser actualizados en sus estatutos, a este respecto sí, pero también para otro de los temas que ha abanderado la primera mandataria del país, respecto a prohibir las candidaturas de familiares directos ya desde la elección de 2027, una iniciativa que no logró consenso en el **Congreso de la Unión** pero parece que se resolverá

desde lo interno. Eso sí, aunque hay algunas posturas para hacer un llamado a un Consejo Nacional para realizar estos ajustes en las próximas semanas, el desarrollo de las campañas electorales en Veracruz y Durango, así como la difusión de la elección judicial, quizá terminen retrasando la cita. Atentos.

Problema en aumento

Ante la **escasez de agua** que podría enfrentar el **Estado de México** en los próximos meses, aumentan también las tomas de agua clandestinas, como las que se han detectado en los últimos días. El llamado **aguachicoleo** no es nuevo y no solo ocurre

en zonas semiurbanas o rurales como se ha denunciado. Aunque son pocas las investigaciones al respecto, en las zonas turísticas de la entidad también ocurre, nos comentan, tampoco es un secreto, pero al parecer no existe la misma prontitud para llevar a cabo las diligencias porque podría haber otro tipo de afectaciones. ¿Será que las autoridades podrían voltear a ver lugares como Valle de Bravo, Malinalco o Avándaro?

Los "permisos" de Monreal

Tal parece que la polémica por las obras del segundo piso del bulevar metropolitano en el centro de **Zaca-**

tecas no van a dejar al **gobernador David Monreal** que además parece empeñado en sabotear. Y es que a pesar de que en los últimos días aseguró que cuenta con todos los permisos para seguir adelante, cuando precisamente las suspensiones judiciales de la obra están basadas en la ausencia de los mismos, han sido los promotores de los amparos, como la asociación civil Ciudadanía Participativa, quienes han exhibido al mandatario, dando a conocer que a pesar de que en los procesos abiertos, el gobierno fue requerido a presentar las autorizaciones no lo ha hecho. Si tanto defiende la legalidad de la obra, ¿por qué nadie conoce o ha visto tales autorizaciones?